



## Suite du séjour

publié le 11/12/2018

Guten Abend !

Je prends le temps de vous raconter notre début de semaine ; les photos viendront plus tard. Après un week-end sans aléa et bien rempli pour tous, les élèves se sont retrouvés hier au Gymnasium (le lycée) pour travailler sur le projet de recettes. Avec leur correspondant, ils ont cherché une recette française et une recette allemande qu'ils ont commencé à rédiger dans les deux langues.

Certains ont assisté à des cours de religion, de maths ou de français, d'autres ont participé à la préparation du concert de Noël qui aura lieu jeudi soir avant notre départ. Coralie, Léna, Mathis-Emmanuel et Arthur ont joué de la flûte traversière et de la guitare avec les allemands. D'autres ont chanté "O Tannenbaum" (mon beau sapin). Les cours se terminant à 13h30, l'après midi, la plupart des élèves sont retournés flâner au marché de Noël non loin du lycée.

Aujourd'hui mardi, nous avons découvert la belle région du massif montagneux du Harz classée au patrimoine mondial de l'UNESCO. Nous y avons visité l'impressionnant musée des mines d'argent du Rammelsberg, déambulé dans les galeries souterraines vieilles de plusieurs siècles et découvert le mécanisme des grandes roues activées par de l'eau acheminée par des canaux creusés jusque dans la mine. Puis nous avons visité la jolie ville de Goslar et ses maisons en ardoise et pans de bois. Une nouvelle occasion de nous promener à travers un marché de Noël féerique. Nous nous sommes quittés ce soir des étoiles dans les yeux.

Demain, journée de travail au Gymnasium et préparation de la soirée franco-allemande où nous devons manger tous ensemble. Il me semble même que les allemands réserveraient une petite surprise à leurs amis français...

A suivre....



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.